

JA松任青年部

YOUTH SITE



〔JA松任青年部 リーダー研修会〕



7月7日(土)、中央支店にてポリシーブック作成に向けたリーダー研修会を開催しました。ポリシーブックとは、JA青年部の盟友一人ひとりが、地域活動や営農をしていくうえで抱えている課題や疑問点について、盟友同士で解決策を検討してとりまとめを行い、「自分たちの行動目標」と「積み上げによる政策提案」の両方を備えたものです。

この日は、前年度に議論することができなかったテーマ「農業理解促進活動について」を話し合ったため、各地区より参加者を募り26名の盟友が参加しました。3回目の意見交換会もあり、スタートから各班ともに意見が飛び交い合っていました。今後は、今回の研修会で出た意見を吸い上げ、「農業理解促進活動」について取りまとめを行い、問題の解決策について検討したいと思います。



〔企画部〕

〔山島夏まつりのシンボル・松明作成!〕

7月1日(日)、7月22日(日)、今年も山島夏まつりのメイン
 〔山島地区青年部〕



年から栽培し、6月に刈り取りましたものです。

そして2日目の飾付作業などの仕上げを行い、山島青年部の思いをこめた松明の完成にこぎつけました。更にOBの方々には昼食にやきそばなどを作っていたいたり、OBの思いもさらに後押しし、青年部全体が山島夏まつりに向けて気を引き締めました。

この太い松明のように、盟友同士の絆もより太くなった松明づくりでした。そしてこの松明を中心に、山島地区の皆さんの心に残る夏まつりになるように頑張ります!!



〔JA松任青年部が収穫のお手伝い〕

グリーンセミナー2018

7月17日(火)、松任トマトクラブ・ポテトクラブの放課後児童クラブの子どもたちを対象にミニトマトの収穫を行いました。

両クラブでは、沢山の子どもたちが集まってくれ、和泉委員長、福田副委員長、西川農業理解促進部長と一緒に、食べごろに実ったミニトマトを採り、自分たちで育てた甲斐も



7月21日(土)、北星支店にて看板作成を行いました。前日に下地と下書きを行い、当日は彩色をしました。各地区から多くの盟友・役員が集まりわきあいあいと楽しく作業が出来ました。

北星支部は、昨年、最優秀賞を受賞したこともあり、盟友たちは今年も最優秀賞を狙い、

～北星支部青年部～

7月7日(土)、中央支店にて看板の作成をしました。原案については例年通り絵心のある盟友に案を練ってもらい、事前に下書きをしておき当日は色塗りメインで完成にこぎつけました。

今年は、下地の色を黄色にすることでより目立つ看板に仕上がりました。中央支部は、看板コンクールについて過去に最優秀賞に輝いた実績があり、盟友一同作品には自信があります。

毎年看板作成は、中央支部盟友の結束力を強めるイベントになっており、今年も盛り上げることが出来たと感じます。作成した看板については、まいどさん市場の運動公園側の入り口に展示してありますので、近くに来られた時は是非ご覧になってください。



～中央支部青年部～

【各支部手作り看板作成】

あつてかどの児童からも笑顔がみえました。収穫されたミニトマトは、クラブの昼食に使われるそうです。

今後は、子どもたちに実ったミニトマトの絵を描いてもらい、10月上旬にJAグリーン松任(まいどさん市場)で展示する予定です。

看板のデザイン案が沢山でていました。



7月29日(日)、笠間町の準低温倉庫にて看板を作成しました。各地区から盟友が集まり賑やかな作業となりました。前日に下地と下書きを行い、当日は彩色をしました。

普段は4地区合同での活動や交流が少ないからこそ、このような機会を通して、結束を強めたり、青年部活動自体が盛り上がっていく事に繋がっていきたいです。

～西南支部青年部～

～松南支部青年部～

6月3日(日)、今年も松南支店米倉庫において恒例の「看板づくり&親睦バーベキュー」を行いました。数少ない地区間交流の大事な企画の一つで、その名の通り地区間でバーベキューをし、親睦を深めながら看板作成を行うものです。山島地区と林中地区はとも仲がよいので今年も大盛り上がりでした。

看板作成は、事前準備として一週間ほど前に白色で下地塗りの作業をしておき、後日、林中地区のポン菓子作りの日に合わせ、両地区の盟友が集まり、昨年同様プロジェクトを用いた方法で下書きを行いました。

今年の看板のデザインですが、青年部らしい看板を作るうとの声から、これまでの看板を振り返り、まず地元の食材を食べる事の大切さと、山島地区と林中地区の絆を深めるために、それぞれの地区の名前が入ったキャラクターを入れることになりました。両地区の結束力を高めることができたいと思います。

